



Lunes, 23 de marzo de 2020

## **El centro para personas con discapacidades neurológicas de Langreo recibe a los primeros pacientes afectados por el nuevo coronavirus**

- **El servicio de televisión en los hospitales públicos será gratuito a partir de hoy**

El Centro de Referencia para personas con Discapacidades Neurológicas (Credine) de Langreo, habilitado para afrontar la crisis sanitaria por el nuevo coronavirus, ha recibido a los primeros pacientes de COVID-19.

Los tres primeros afectados ingresaron anoche en el centro de Barros, derivados desde hospitales y otros dispositivos sociosanitarios.

El centro, que dispone de 60 habitaciones con baño individual, acogerá a personas positivas del nuevo coronavirus que estén asintomáticas o presenten un estado leve de la enfermedad y que por sus condiciones sociosanitarias no puedan permanecer en aislamiento en sus domicilios o en centros sanitarios. También atenderá a aquellos afectados sin criterio de ingreso hospitalario pero con necesidad de cuidados.

Por otra parte, el Servicio de Salud del Principado de Asturias (Sespa) ha gestionado la gratuidad del servicio de televisión en los hospitales públicos para hacer más llevadera la estancia de todos los pacientes ingresados, que debido a la pandemia no pueden recibir visitas. A partir de hoy, los usuarios no precisarán el uso de monedas para activar las televisiones en las habitaciones de estos centros sanitarios.